

La Negra Vernaci, polémica: "Jujuy es Bolivia, alguien lo tiene que decir"



Elizabeth Vernaci está en el centro de la polémica por sus cuestionables declaraciones sobre la provincia de Jujuy. Resulta que en un intercambio radial con su operador de Radio Pop, **La Negra** aseguró que «*Jujuy es igual a Bolivia*» y provocó el repudio de unos cuantos en las redes.

«*¿Nueve días a Jujuy? Cómase una empanada, m'ijo*», arrancó **La Negra**, quien le cuestionó por qué no se fue a un lugar con mar. «*Volviste con tonada jujeña. Pero qué hiciste... fuiste al carnaval. Son sufridos, los jujeños son sufridos. El jujeño es muy sufrido*», siguió.

Al término de la conversación, **Vernaci** arrojó la frase de la polémica: «*Jujuy es Bolivia, alguien lo tiene que decir. Pensé que ahí se daban cuenta que no eran argentinos*».



Fuente: Pronto